

Dans la continuité de la P0, ce projet diocésain des Yvelines voit l'ouverture en septembre 2023, d'une Prépa Médecine P1 destinée à accompagner la première année universitaire et à destination des jeunes inscrits en PASS à l'UVSQ. Cette prépa P1 se déroulera à Notre-Dame du Grandchamp à Versailles.

La relation de soins n'est pas un métier, mais une mission.

Benoît XVI

Lors de ces sessions, des conférences assurées par des médecins, des chercheurs, des philosophes seront données sur plusieurs thèmes.

Par exemple :

- L'Anthropologie chrétienne: L'Homme n'est pas une biologie. Quel regard sur la personne, la vie, la maladie, le soin, la mort ?
- Le progrès des sciences sur un chemin d'humanité.
- Les sciences et les grandes questions éthiques.



Tous les renseignements et réponses à vos questions à pass-medecine-78@sjh.fr

Collège Lycée Saint-Jean-Hulst

26 rue du Maréchal de Lattre de Tassigny
BP 833
78008 VERSAILLES Cedex
Tél : 01.39.54.11.26 - Fax : 01.39.55.28.11
Site internet : www.saint-jean-hulst.com



Collège et Lycée Notre-Dame
Mantes la Jolie

PASS MÉDECINE - P0



Une prépa médecine dans les Yvelines !



Parce que nous sommes attachés à une vision intégrale de l'homme et de sa vocation, nous souhaitons apporter notre collaboration à un projet de promotion de nouvelles générations de soignants qui fassent progresser les sciences et la médecine, et éclairés par la vision chrétienne de la personne.

Préparons de futurs acteurs d'une médecine au service de l'homme !

Les études de médecine gardent un fort potentiel d'attraction. Se préparer puis s'engager dans ce long cursus d'études mérite un accompagnement particulier: sur le plan académique, bien sûr, au regard des attendus de haut niveau dans les matières clés (Maths, Physique/Chimie, SVT) dès la première année du PASS, mais aussi sur le plan de la réflexion éthique, dans la ligne d'une approche évangélique, respectueuse de l'homme et de sa dignité personnelle. Dans ce cadre, l'Enseignement catholique des Yvelines a décidé de proposer une année « PO » aux élèves qui se destinent aux études de médecine.

POURQUOI ?

Pour former des médecins et soignants nouveaux

Qui partagent une vision de l'homme fondée sur l'Évangile, lui conférant une dignité indépassable en toutes circonstances.

Qui conçoivent leur profession comme un service fraternel pour "tout l'homme et tous les hommes" et sachent conjuguer professionnalisme, compétence et sensibilité humaine.

Qui contribuent au progrès scientifique par une recherche éclairée par la foi en défendant toujours la vie et le plus faible.

Qui comprennent les enjeux actuels des sciences et puissent prendre part au débat sociétal toujours en faveur de la protection et de la défense de la vie et de la dignité humaine.

Qui forment un noyau fraternel de confrères et un réseau de soutien réciproque dans l'orientation responsable des choix professionnels futurs.

COMMENT ?

Des cours dispensés par une équipe d'enseignants de haut niveau

Accès à un espace numérique partagé : documents, supports de cours, évaluations, partage d'informations

Des QCM pour s'évaluer et faire des choix éclairés

PUBLIC

Les élèves en Terminale qui se destinent aux études de médecine à Paris ou à l'UVSQ.

CONTENU

- 2 semaines de cours comportant chacune un tronc commun à tous les élèves et un renforcement en maths/SPC ou SVT selon l'université choisie. Les cours seront dispensés par des enseignants du réseau de l'Enseignement catholique.
- Un cycle de conférences dispensées sous l'impulsion de la Direction diocésaine de l'Enseignement catholique, pour sensibiliser aux enjeux humains et philosophiques des études en médecine.

LIEU

- 2 sessions de cours auront lieu à Versailles.
- Les apports spécifiques de l'Enseignement catholique seront donnés en distanciel ou en présentiel selon l'intervenant et sous forme de conférences.

CALENDRIER

- 1 semaine pendant les vacances de Toussaint.
- 1 semaine pendant les vacances de printemps.
Cycle de conférences pendant les sessions de formation.

Discerner ses choix d'orientation post-bac

Découvrir le format du concours

Une approche méthodologique pour travailler efficacement